



Veterinární Praxe GenSed s.r.o.

23.01.2025

Paul Schockemöhle Pferdehaltung GmbH  
Münsterlandstr.51  
49439 Mühlen

**Tierärztliche Bescheinigung**  
**Veterinary Certificate**

**Contula PS Z**

4j. Fu. St. von / 4 years old chestnut mare by  
Continental Blue – Vivant van de Heffinck  
Mikrochip: 276020000805141

Am 22.01.2025 wurde oben angegebenes Pferd auf Gestüt Lewitz eingehend klinisch untersucht.  
The above mentioned horse was examined on 22<sup>nd</sup> of January 2025 at Lewitz Stud.

Es konnten keine Anzeichen einer inneren Erkrankung festgestellt werden.  
There were no signs of an internal or a cardiovascular disease.

**Atmungs- und Kreislaufsystem:** Waren in Ruhe und nach Belastung ohne krankhaften Befund.  
**Respiratory system:** at rest and after exercise was normal.

**Augen:** Bei dem Pferd wurde eine vollständig abgeheilte, zum Zeitpunkt der Untersuchung klinisch unrelevante Orbitarandfraktur am linken Auge festgestellt.

**Eyes:** The horse shows a completely healed orbital rim fracture on the left eye, without clinical relevance at the time of examination.

**Bewegungsapparat:** Bei der klinischen Untersuchung konnten keine leistungsbehindernden Befunde festgestellt werden. Das Pferd trabte auf der Geraden und Volte auf hartem Boden ohne Lahmheit. Die Beugeproben vorne und hinten beiderseits waren negativ (ohne Lahmheit).

**Locomotor System:** There were no findings, which did curtail the horses performance. In walk and in trot on straight line as well as on small circles on hard ground there was no lameness. The flexion tests were negative (without lameness).

**Röntgen:** Es wurden 18 Röntgenbilder hergestellt.

**X-Rays:** There are 18 x-rays.

Zum Zeitpunkt der Untersuchung war das Pferd sporttauglich und versicherungsfähig.  
In my opinion the horse is fit to compete and full insurable by the date of examination.

Dr. Philipp Genn

Veterinární Praxe GenSed s.r.o.  
257 53 Vrchotovy Janovice  
MVDr. Philipp Genn

MVDr. Peter Sedláček +420 734 580 555  
sedlacek@gensedklinik.cz  
MVDr. Philipp A. Genn +49 177 7399 819  
genn@gensedklinik.cz

Adresa společnosti:  
GenSed s.r.o.  
IČ DPH: CZ07305729 (VAT)  
IČ: 07305729  
Manelovice 1  
Vrchotovy Janovice 257 53

Bankové spojení:  
Reiffeisenbank a.s.  
Číslo účtu: 1133144002/5500  
IBAN: CZ23 5500 0000 0011 3314 4002  
SWIFT (BIC): RZBCCZPP